

Fecha 30.08.2022	Sección Finanzas	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

Acuacultura y pesca, claves en seguridad alimentaria

JESÚS JUÁREZ

El Gobierno de México promueve políticas públicas y acciones para aprovechar el alto potencial productivo de la pesca, acuacultura y maricultura del país, con la asistencia científica y técnica del Instituto Nacional de Pesca y Acuacultura (Inapesca) para lograr una actividad sustentable e inclusiva, afirmó el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula.

Al participar en el Diálogo: El futuro de la pesca y la acuacultura, celebrado en el marco del 60 Aniversario del organismo, el funcionario federal destacó el fundamental papel de este subsector en la producción y disponibilidad de alimentos sanos y nutritivos.

Por ello, abundó, se trabaja en programas y componentes que permitan incorporar más investigación y tecnología para la conservación y aprovechamiento de los recursos del mar y sistemas acuícolas.

Villalobos Arámbula comentó que la investigación del Inapesca permite avanzar hacia una mayor conservación y aprovechamiento de los recursos del mar y la acuacultura, en respuesta al horizonte 2050, con mayor población y necesidades alimenticias variables.

El sector primario debe transitar hacia una actividad más responsable, con el

cuidado de los suelos, agua y recursos marítimos, para alcanzar una producción de alimentos sostenible e inclusiva, a través del acompañamiento del conocimiento, la ciencia y la tecnología, apuntó.

Hizo un reconocimiento al trabajo de los investigadores del Inapesca y su contribución como "brazo técnico y científico", orientado a la conservación y sustentabilidad de la pesca y acuacultura del país.

La investigación de Inapesca avanza hacia una mayor conservación y aprovechamiento de los recursos del mar

FOTO: CORTESÍA @VMVA1950



Promueve políticas públicas

